

# Inician universitarios "Caravana de los Derechos Humanos"

---



0



A- A A+

26 de Febrero del 2015

El grupo de promotoras y promotores de derechos humanos de la Universidad Autónoma de Nuevo León convocan a la población estudiantil para sumarse a la red de voluntarios que colabora

con la Comisión Estatal de Derechos Humanos en la divulgación de las garantías que protegen la dignidad humana.

A través del proyecto de reclutamiento "Caravana de los Derechos Humanos", el grupo Promotoras y Promotoras Capítulo UANL invita a las y los estudiantes de las preparatorias de esta universidad a capacitarse y proclamarse como activistas universitarios.

Representantes del grupo estudiantil instalarán éste viernes módulos informativos sobre las actividades y proyectos en los planteles de las escuelas preparatorias de la UANL, en donde se podrán inscribir para participar en los diversos cursos y talleres de capacitación sobre los principios de los derechos humanos.

Posteriormente, tras haber cursado éstas capacitaciones, las y los estudiantes que lo deseen protestaran como promotoras y promotores para integrarse a la Federación Universitaria de Promotores de Derechos Humanos de la UANL.

El objetivo de la CEDHNL con ésta campaña es generar los espacios de estudio y difusión en el nivel de bachillerato sobre los principios que salvaguardan la dignidad de las personas y extender el campo de acción de las y los activistas universitarios.